

# WARTA

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al-Huda untuk Pererat Silaturahmi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Apr 21, 2024 - 11:18



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al-Huda untuk Pererat Silaturahmi dengan Masyarakat*

SUKABUMI – Dalam upaya meningkatkan kedekatan dan silaturahmi dengan masyarakat, Polsek Bojonggenteng mengadakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Huda, Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu, 21 April 2024. Acara ini diawali pada pukul 04.50 WIB dan berlangsung dalam suasana yang aman dan khidmat.

Kegiatan Safari Subuh yang dihadiri oleh anggota Polsek Bojonggenteng ini merupakan bagian dari program rutin kepolisian untuk memperkuat hubungan

antara aparat keamanan dan warga setempat. Ini adalah kesempatan bagi polisi untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat dalam setting yang spiritual dan penuh kedamaian.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai bagian dari komunitas," ujar Kapolsek Bojonggenteng. "Kegiatan seperti Safari Subuh ini memungkinkan kami untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kekhawatiran masyarakat, serta membina kepercayaan yang lebih kuat."

Selain melakukan sholat Subuh berjamaah, kegiatan ini juga diisi dengan dialog santai antara anggota Polsek dan warga yang hadir. Hal ini memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan berbagai masukan dan kekhawatiran mereka tentang keamanan di lingkungan sekitar.

Safari Subuh di Masjid Al-Huda mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Berekah. Banyak jemaah mengapresiasi kehadiran dan upaya polisi dalam menjaga keamanan serta mempererat hubungan dengan masyarakat. "Ini membuat kami merasa lebih dekat dengan polisi dan lebih aman," kata salah satu jemaah.

Kegiatan berakhir dengan doa bersama untuk keselamatan dan keamanan warga di wilayah Kecamatan Bojonggenteng. Polsek Bojonggenteng berharap kegiatan serupa akan terus dilanjutkan untuk memperkuat komunikasi dan kolaborasi antara polisi dan masyarakat, serta untuk memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di wilayah ini terus terjaga.